

校長室だより

笑顔いっぱいの修学旅行

11月17日～18日、6年生は三重方面へ修学旅行に行きました。2日とも晴天に恵まれ、とてもいい時間を過ごすことができました。6年生は、運動会と並行して準備を進めてきました。バスレク、伊賀忍者博物館、陶芸体験、ホテルでの時間、夜レク、ナガシマスパーランドと、笑顔いっぱいの時間をたくさん作ることができました。いつまでも思い出に残る2日間になったことと思います。

修学旅行から帰ってきた翌日の1時間目は、学年集会でした。修学旅行のスライドショーを楽しみました。先生から、これからの小学校生活についてお話がありました。残り4か月となった小学校生活。最後まで充実した時間を過ごしてほしいです。



表彰式

11月16日(土)に、河内長野ライオンズクラブ主催の国際平和ポスターコンテスト入賞作品展示会・表彰式が行われました。このコンテストは、毎年、河内長野市の全小学校6年生全員が参加し、今年で第33回目を

迎えます。本校から7名が入賞しました。ロビーには全小学校の入賞した作品53点がずらりと掲示されていました。どの作品も素晴らしく、一生懸命に取り組んだ様子が伝わってくる作品ばかりでした。



また、19日(火)の児童朝会では、「よい歯の標語コンクール」で6名と「夏休み自由研究」で5名の入賞者があり、表彰式を行いました。

同じく23日(土)には、河内長野ロータリークラブ主催のふるさと河内長野川柳コンクールの表彰式がありました。このコンクールは、毎年市内の小学校5・6年生が応募し、6名が入賞します。本校から1名が入賞しました。

表彰式の中では、川柳を詠んだ時の気持ちや情景についてわかりやすく伝えていました。

入賞したみなさん、本当におめでとうございます。コンクールやコンテストに参加したみなさん、これからも日々の努力を積み重ね、自分を高めてください。みんなに紹介できる日を楽しみにしています。

だんじりが
まちどおしいな
いねみのる